

## Jochen-Hagemann-Gedenktournament 2012/2013

Das diesjährige Jochen-Hagemann-Gedenktournament 2012/2013 fand wieder bei Kargah, Zur Bettfedernfabrik 1, in Hannover statt. Leider war die Beteiligung nicht sehr hoch, aber besser als im letzten Jahr. Es gab sieben Mannschaften: SK Lehrte, SF Hannover, Hannover 96, Hannover 96 Junior, Rinteln, die SG Bückeberg/SF Hannover und der Bezirksvorstand.

Die Ausschreibung wurde von uns geändert in ein Rundentournament und auf sieben Runden.

Es waren vier Spieler pro Mannschaft vorgesehen.

### 1. Runde:

Hannover 96		Spielfrei
Hannover 96 Junior	1 – 3	Lehrte
Bezirksvorstand	0 – 4	Rinteln
SG Bückeberg/SF Hannover	0,5 – 3,5	SF Hannover

### 2. Runde:

SF Hannover		Spielfrei
Rinteln	3,5 – 0,5	SG Bückeberg/SF Hannover
Lehrte	2 – 2	Bezirksvorstand
Hannover 96	4 – 0	Hannover 96 Junior

### 3. Runde:

Hannover 96 Junior		Spielfrei
Bezirksvorstand	1 – 3	Hannover 96
SG Bückeberg/SF Hannover	0,5 – 3,5	Lehrte
SF Hannover	0 – 4	Rinteln

### 4. Runde:

Rinteln		Spielfrei
Lehrte	1,5 – 2,5	SF Hannover
Hannover 96	4 – 0	SG Bückeberg/SF Hannover
Hannover 96 Junior	0,5 – 3,5	Bezirksvorstand

### 5. Runde:

Bezirksvorstand		Spielfrei
SG Bückeberg/SF Hannover	4 – 0	Hannover 96 Junior
SF Hannover	0 – 4	Hannover 96
Rinteln	2 – 2	Lehrte

### 6. Runde:

Lehrte		Spielfrei
Hannover 96	2 – 2	Rinteln
Hannover 96 Junior	0 – 4	SF Hannover
Bezirksvorstand	1 – 3	SG Bückeberg/SF Hannover

7. Runde:

SG Bückeberg/SF Hannover  
SF Hannover 2,5 – 1,5  
Rinteln 4 – 0  
Lehrte 0 – 4

Spielfrei  
Bezirksvorstand  
Hannover 96 Junior  
Hannover 96

Endtabelle:	S	G	R	N	MP	BP
1. Hannover 96	6	5	1	0	11:1	21:3
2. Rinteln	6	4	2	0	10:2	19,5:4,5
3. SF Hannover	6	4	0	2	8:4	12,5:11,5
4. Lehrte	6	2	2	2	6:6	12:12
5. SG Bückeberg/SF Hannover	6	2	0	4	4:8	8,5:15,5
6. Bezirksvorstand	6	1	1	4	3:9	9:15
7. Hannover 96 Junior	6	0	0	6	0:12	1,5:22,5

Hannover 96 und Rinteln hatten sich einen starken und dramatischen Zweikampf geliefert.

Hannover 96 der diesjährige Turniersieger des Jochen-Hagemann-Gedenkturnier 2012/2013, wir gratulieren zur überzeugenden Vorstellung.

Ich danke allen Teilnehmern für den fairen Umgang miteinander und Kargah hat mal wieder für eine gute Turnieratmosphäre gesorgt.

Ich hoffe, dass im nächsten Jahr mehr Mannschaften teilnehmen werden und sich mal in der Schnell-Schach-Mannschafts-Disziplin stellen werden.

Mit freundlichen Grüßen  
Fritz Obert